

Autopista a oscuras

NURIA PILAR MAGDALENO

23 de octubre.- Desde hace más de dos meses, **la M-30 no tiene luz** en el tramo comprendido entre Legazpi hasta más allá del nudo Sur.

Sirvan estas líneas para **solicitar desde aquí al Ayuntamiento de Madrid** que se preocupe de alumbrar esta autopista. No importa si para ello nos tienen que subir un poquito el IBI.

La foto de abajo fue tomada en Legazpi, detrás del antiguo Mercado de Frutas, en torno a las 20:15 horas de este lunes 22 octubre de 2007.



Foto enviada por la autora del post.

<http://www.elmundo.es/elmundo/2007/10/23/ciudadanom/1193141601.html>

FOTODENUNCIA



Hay tramos de la M-30 sin luz

Desde hace más de dos meses la M-30 no tiene luz en el tramo comprendido desde Legazpi hasta más allá del Nudo Sur. Reclamamos al Ayuntamiento que ponga farolas.

[Nuria Pilar Magdaleno]

Mándanos tu foto a:

lectores@quediario.com

METRO MADRID 23/10/2007

Denuncia vecinal **En la M-30 de noche, y a oscuras**



Envía
tus quejas
a Local

"Desde hace más de dos meses, la M-30 no tiene luz en el tramo comprendido desde Legazpi hasta más allá del Nudo Sur". Lo demuestra con esta fotografía, "tomada el 22 de octubre a las 20.15", Nuria Pilar Magdaleno, una lectora de *Metro*, que pide al Ayuntamiento de la capital que "ponga bombillas en esta autopista, aunque tenga que subir el IBI".

METRO